
第775回例会 2011 年11月 12日(土) 市ノ川（百穴前）9時から12時

東松山市の東部を流れる「市ノ川」の清掃作業。 年前からむさしロータリークラブで取り組んでいます。  

来賓挨拶をする、むさしＲＣの「中村 健」県議会議員。大戸会長・吉田市議会議長・山下担当委員長も張り切って！

ずいぶんゴミがあるなー！     むさしロータリークラブで制作した「河川をきれいに」の看板の前で

大戸会長挨拶：皆さんよろしくお願いします。地元の河川をきれいに！ 800人分のトン汁をサービスしました。

市ノ川もこんなにきれいになりました。生物調査では「おおなまず」と外来種の「みどり亀」が沢山いました。

第775回例会 河川クリーンキャンペーンは出席25名で出席率：82％でした。 会報委員長：内山明夫                           

＜河川クリーンキャンペーン＞
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